

Ibadah Doa Malam Session I Malang, 08 September 2011 (Kamis Malam)

KORBAN TAHBISAN.

Keluaran 29:29-30

29:29 Pakaian kudus kepunyaan Harun itu haruslah turun kepada anak-anaknya yang kemudian, supaya mereka memakainya apabila mereka diurapi dan ditahbiskan.

29:30 Tujuh hari lamanya haruslah pakaian itu dikenakan oleh imam penggantinya dari antara anak-anaknya, yang akan masuk ke dalam Kemah Pertemuan untuk menyelenggarakan kebaktian di tempat kudus.

Dalam Perjanjian Lama, Imam Besar adalah Harun. Dalam Perjanjian Baru, Imam Besar adalah Yesus.

Dalam Perjanjian Lama, imam-imam adalah anak-anak Harun. Dalam Perjanjian Baru, imam-imam adalah kita, kehidupan yang beribadah dan melayani Tuhan.

Pakaian Imam Besar Harun diturunkan kepada anak-anaknya.

Sekarang, pakaian Yesus harus menjadi milik kita. Jadi, orang yang dipakai oleh Tuhan harus memakai pakaian Yesus, artinya harus bertingkah laku dan berwibawa seperti Yesus.

Pakaian Imam Besar Harun dipakai selama 7 hari.

Angka 7 adalah angka sempurna. Jadi Tuhan memberikan kemampuan, kuasa, dll. kepada kita sebagai imam-imam sampai mencapai kesempurnaan.

Imam pengganti adalah kehidupan yang dipilih dari sekian banyak imam-imam untuk memakai pakaian Imam Besar, untuk melayani Tuhan. Kalau kita sudah memakai pakaian Imam Besar, maka kita harus meneladan kepada Yesus.

Meneladan kepada Yesus:

1. Hidup suci, saleh, terpisah dari dosa.

Ibrani 7:26

7:26 Sebab Imam Besar yang demikianlah yang kita perlukan: yaitu yang saleh, tanpa salah, tanpa noda, yang terpisah dari orang-orang berdosa dan lebih tinggi dari pada tingkat-tingkat sorga,

Kalau terpisah dari dosa, berarti kita dekat dengan Tuhan. Kalau mempertahankan dosa, berarti terpisah dari Tuhan.

2. Kuat dan teguh hati.

Ibrani 12:2-3

12:2 Marilah kita melakukannya dengan mata yang tertuju kepada Yesus, yang memimpin kita dalam iman, dan yang membawa iman kita itu kepada kesempurnaan, yang dengan mengabaikan kehinaan tekun memikul salib ganti sukacita yang disediakan bagi Dia, yang sekarang duduk di sebelah kanan takhta Allah.

12:3 Ingatlah selalu akan Dia, yang tekun menanggung bantahan yang sehebat itu terhadap diri-Nya dari pihak orang-orang berdosa, supaya jangan kamu menjadi lemah dan putus asa.

Kuat dan teguh hati artinya:

- o Berpegang teguh pada pengajaran yang benar.
- o Tidak mau berbuat dosa sekalipun ada kesempatan, ancaman, keuntungan.
- o Tidak putus asa, tidak kecewa menghadapi apapun juga, tetapi tetap percaya dan mempercayakan diri sepenuhnya kepada Tuhan, berharap sepenuh kepada Tuhan.

Hidup suci dan kuat dan teguh hati adalah landasan yang kuat. Kuat dan teguh hati bisa dilakukan setiap orang, tinggal kita mau atau tidak.

Hasil kuat dan teguh hati adalah:

- o Kita dipakai dalam kegerakan pembangunan tubuh Kristus sampai 4 penjuru bumi (4 kali kuat dan teguh hati). Kehidupan yang kuat dan teguh hati akan dipakai oleh Tuhan.

Yosua 1:6-7,9,18

1:6 Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, sebab engkau yang akan memimpin bangsa ini memiliki negeri yang Kujanjikan dengan bersumpah kepada nenek moyang mereka untuk diberikan kepada mereka.

1:7 Hanya, kuatkan dan teguhkanlah hatimu dengan sungguh-sungguh, bertindaklah hati-hati sesuai dengan seluruh hukum yang telah diperintahkan kepadamu oleh hamba-Ku Musa; janganlah menyimpang ke kanan atau ke kiri, supaya engkau beruntung, ke manapun engkau pergi.

1:9 Bukankah telah Kuperintahkan kepadamu: kuatkan dan teguhkanlah hatimu? Janganlah kecut dan tawar hati, sebab TUHAN, Allahmu, menyertai engkau, ke manapun engkau pergi."

1:18 Setiap orang yang menentang perintahmu dan tidak mendengarkan perkataanmu, apapun yang kauperintahkan kepadanya, dia akan dihukum mati. Hanya, kuatkan dan teguhkanlah hatimu!"

- Tuhan akan menjadikan semua baik dan indah pada waktuNya.

1 Tawarikh 19:13

19:13 Kuatkanlah hatimu dan marilah kita menguatkan hati untuk bangsa kita dan untuk kota-kota Allah kita. TUHAN kiranya melakukan yang baik di mata-Nya."

- Semua selesai; pembangunan tubuh Kristus selesai, segala masalah kita juga akan diselesaikan oleh Tuhan. Di atas kayu salib Dia berseru "Sudah selesai."

1 Tawarikh 28:20

28:20 Lalu berkatalah Daud kepada Salomo, anaknya: "Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, dan lakukanlah itu; janganlah takut dan janganlah tawar hati, sebab TUHAN Allah, Allahku, menyertai engkau. Ia tidak akan membiarkan dan meninggalkan engkau sampai segala pekerjaan untuk ibadah di rumah Allah selesai.

Tuhan memberkati.